
Fazit nach den ersten 10.000km
Beitrag von „TouaregV6TDI“ vom 11. Januar 2007 um 16:59

Na dann erstmal Glückwunsch zu den ersten 10 000km mit dem Dicken.

Nobody is perfect, auch der Dicke nicht. Aber mal ehrlich, sonst wäre es doch auch langweilig
mit dem Touareg. Ständig wird an ihm was verbessert und wir gehen zum  und lassen es
nachträglich richten. Bei mir war es Anfangs das Uhugeräusch vom Motor, die knarzende MAL,
usw usw. aber trotzdem lieb ich den Dicken irgendwie. Wenn man dazu noch ein gutes
Autohaus hat, so wird man weiterhin viel Freude am Dicken haben.
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